

Laternen für den Martinsumzug

Basteltag in der Kita Löwenzahn in Schwebda kam gut an – Umzug am 10. November

Wie auch in den vergangenen Jahren haben die Kinder der Kita Löwenzahn in Schwebda mit Mama oder Papa (oder Bruder, Tante, Onkel...) zum Laternenbasteln eingeladen. Ganz am Anfang kam die Arbeit – die Laterne musste gemeinsam mit den Kindern gebastelt werden. Alle Kinder haben hierbei für die Erstellung der Laterne fleißig mitgeholfen.

Dem Alter entsprechend wurde unterteilt, die „Jüngsten“ durften mit Fingerfarbe drucken, die größeren „Mädchen“ erstellten eine Prinzessinnenkutsche und die „Jungs“ – die in der Überzahl sind – bastelten eine Auto-Laterne. Und der „Größte“ bastelte einen „Schlaufuchs“ – eine Fuchslaterne. Nach getaner Arbeit wurden alle Exemplare bestaunt. Wie schön sie



Fleißig: Die Mamas, Papas und andere Verwandte haben mit den Kindern der Kita Löwenzahn Laternen für den Martinsumzug gebastelt.

Foto: privat

im Dunklen leuchten, wurde bei geselliger Runde im Kreis gleich ausprobiert, und im Anschluss gemeinsam Laternenlieder gesungen.

Zu guter Letzt konnten sich alle noch bei Knabberereien und Getränken stärken. Bevor es nach Hause ging, haben sich alle Kinder und Mitbastler mit

einem Abschiedsspruch verabschiedet.

Alles in allem war es ein gelungener Bastelnachmittag, alle hatten ihre Freude. Zitat einer Mutter: „War ein schöner Nachmittag. Vielen Dank.“

Des Weiteren sind alle Freunde, Bekannte, Verwandte und die sich dem Kindergarten verbunden

fühlen zum diesjährigen Laternenfest am Freitag, 10. November, herzlich eingeladen. Beginn ist um 17 Uhr im Kindergarten.